

1ère édition du Festival international des écoles de football au Maroc Les U12 et U14 du CF Mounana s'activent



Le coach des U14, Pierre Ndomba (casquette), s'entretenant avec ses poulains.



Le coach des U12, Alain Djissikadié, en pleine démonstration.

MM
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION des œuvres sociales des fonctionnaires du complexe sportif Prince Moulay Abdallah de Rabat (Maroc), s'inscrivant dans « la lignée des orientations royales à l'occasion de la journée de lutte contre la désertification et la sécheresse le 17 juin », organise dans cette ville, pendant trois jours (16, 17 et 18 juin prochains) la première édition du Festival international des écoles de football. Seize pays, dont le Gabon (invité d'honneur) par le biais du Centre de formation de Mounana, sont at-

tendus dans la capitale politique marocaine. Un rendez-vous sportif dont l'objectif est l'épanouissement des jeunes du continent africain et leurs homologues d'autres pays. A l'annonce de ce festival des écoles de football pour la tolérance et l'amitié « Fiesta 2017 », les jeunes pousses mounanaises sont excitées. Elles sont motivées à l'idée d'aller se confronter à leurs pairs d'autres lieux. « Certes, étant dans le domaine de la formation, le résultat importe peu. Mais nous devons dignement représenter notre nation en occupant les premières places au classement final », a déclaré, hier au stade de la Fopi, le coach

des U14, Pierre Ndomba. Ce dernier fait confiance à son collectif et quelques individualités. Notamment le défenseur Jeremy Popodo, le médian Obounet, et autres Salam Dialla. Quant à Alain Djissikadié, qui s'occupe des U12, cet ancien international gabonais estime que ce tournoi en terre marocaine est une aubaine pour ses bambins. Qui, selon ses dires, se préparent dans une belle ambiance. « La préparation se déroule dans un bon état d'esprit. (...) nous mettons plus l'accent sur le jeu et les phases tactiques », a précisé Djissikadié. Lequel compte plus sur ses médians Abaki, Agné et autres Atoure, pour donner du plaisir à leurs fans.



Une action du match de préparation entre les U12 et les U14 de CF Mounana.

National-Foot 1/Vie des clubs

Les joueurs de Missile FC en grève depuis une semaine

J.F.M
Libreville/Gabon

DEPUIS plusieurs jours, les joueurs de Missile FC réclament deux mois d'arriérés de salaires à leurs dirigeants. Cela fait plus d'une semaine qu'ils ont d'ailleurs entamé un mouvement de grève pour se faire entendre. Ils ont cessé pour cela tout entraînement. Une démarche que désapprouve le directeur du club militaire. Selon un de ses membres, cette situation ne se justifie nulle-

ment. Aux dernières nouvelles, les responsables de Missile FC travailleraient actuellement sur les états des salaires de leurs poulains. Ce charivari intervient alors que le National Foot 1 reprend ce week-end. Au cours de cette 20e levée, le club militaire, qui occupe la 9e place au classement général, doit rencontrer à Libreville le Stade Mandji. Et même si un dénouement heureux survient dans les prochaines heures, il est à craindre que cette situation ait un impact négatif sur les organismes des joueurs de cette équipe.



Les joueurs de l'équipe militaire réclament deux mois d'arriérés de salaires.

Football/En prélude au match contre le Mali

Nicole Assélé rencontre les Panthères

Le ministre de la Jeunesse et des Sports, Nicole Assélé a échangé hier avec les joueurs et le staff technique de la sélection nationale. Au cours de cette rencontre, il s'est agi, pour le membre du gouvernement, d'évoquer avec les internationaux gabonais les questions relatives aux primes pour les rencontres contre la Zambie et le Mali. D'autres sujets ont également été soulevés lors de cette réunion qui s'est achevée tard dans la nuit. **Nous y reviendrons.**

BVCBCHCBC

Football/Angleterre:

Une pétition pour que le numéro 24 de Tioté ne soit plus attribué à Newcastle

AFP
Londres/Angleterre

Plus d'un millier de supporters du club anglais de Newcastle ont signé une pétition pour que le numéro 24 de l'ancien Magpie, Cheick Tioté, décédé lundi à Pékin, ne soit plus attribué en hommage à

l'Ivoirien. La pétition, lancée mardi sur le site change.org, avait récolté mercredi après-midi plus de 1.400 signatures. "En hommage pour sa vie, le numéro inscrit sur son maillot doit être retiré", plaide la pétition, qui déplore une "légende de Newcastle partie trop tôt". "Faites signer vos amis et votre famille. Partagez la pétition sur les réseaux so-

ciaux. Montrons à Tioté combien nous l'aimons", ajoute son créateur. Le milieu de terrain international ivoirien (52 sélections) est décédé lundi à l'âge de 30 ans durant un entraînement de son équipe, le Beijing Enterprises (D2 chinoise). Tioté, vainqueur de la Coupe d'Afrique des nations en 2015 avec la Côte d'Ivoire, avait été transféré en Chine

en février, après avoir porté pendant sept ans le maillot de Newcastle United. Le manager de Newcastle, Rafael Benitez, avait quant à lui rendu hommage lundi sur le site du club anglais à son ancien joueur, rappelant qu'il avait grandi dans une extrême pauvreté et avait possédé sa première paire de chaussures à l'âge de 15 ans.